

IYA ES VIERNES!

NFL. Los invitados al Súper Tazón LIII saldrán el domingo: CONFERENCIA NACIONAL

@ vs. 🔊

ROS SANTOS 14:05 HORAS

CONFERENCIA AMERICANA

🔣 VS. 🜮 17:40 HORAS

FUTBOL. Chivas busca continuar su buena racha al recibir al Toluca.

👏 VS. 🔘 CHIVAS TOLUCA DOMINGO, 18:30 HORAS

ESIÓN

Periplo celebra su cuarto aniversario; el domingo cierra con un evento al aire libre.

VIERNES 18 / ENE. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 142 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,345 \$15.00



LISCO

ria sobre el racismo en los 70, pero también de la brutal intolerancia en la política actual.

NO FALLAN Te damos tips para que la comida que lleves a la oficina

E

Operaría infraestructura de manera temporal

Viene AMLO.. v abren ducto

Asegura Gobernador en Redes reapertura; estima gasolinero normalidad el lunes

FRANCISCO DE ANDA Y LETICIA RIVERA

sea una sana alternativa.

El sábado estará en Jalisco el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su visita coincidirá con que ese día PEMEX reabrirá el ducto Salamanca-Guadalajara, lo que permitirá restablecer el abasto de gasolina en el Estado.

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, aseguró ayer que la puesta en operación del ducto será temporal en tanto la Federación afina el nuevo modelo para distribuir combustible en el País.

"Por la mañana (ayer), muy temprano, tuve la llama-da de la Secretaria de Energía (Rocío Nahle) para informarnos que las gestiones que rea-lizamos han ido avanzando y han dado resultados", señaló Alfaro en redes sociales

Con la reapertura de este ducto el Estado estará en condiciones de recibir el doble de litros de combustible del que estaba recibiendo, aseguró Alfaro, e indicó que





Ayer las filas continuaban, y la frustración de conductores era evidente ante la espera.

la regularización del suministro de gasolinas tomará unos días.

Asimismo, recordó que la vigilancia del ducto estará a cargo del Ejército Mexicano. pero reiteró la disposición del Gobierno de Jalisco para

apoyar esa tarea. El Presidente López Obrador estará mañana en Encarnación de Díaz en una reunión con lecheros y el domingo en la Expo Guadala-jara presentando programas

ABASTO, EL LUNES

De reabrirse el ducto Sala-manca-Guadalajara este sábado, durante el fin de semana se restablecería el suministro de gasolina en la Zona Metropolitana de Guadalajara y el lunes dejarían de verse las largas filas de autos

en las gasolineras, estimó el empresario gasolinero Carlos Elizondo.

Reconoció que PEMEX tiene una logística ágil que le permitiría acabar con el rezago en el transcurso del fin de semana, una vez que las terminales cuenten con combustible para reparto.

"Totalmente normal para el día lunes, es como si no hubiera pasado nada", estimó.

Al alza perecederos

J

Por lluvias y retraso en cosechas, algunos productos dispararon su precio entre el 3 y el 17 de enero:



Disparan precio de alimentos

Suben costos hasta en 87%; descartan comerciantes que sea por desabasto

ELIZABETH MONDRAGÓN

En los últimos 14 días, algunos productos perecederos se encarecieron hasta 87 por ciento.

Del 3 al 17 de enero, el iitomate saladette subió 87 por ciento, al pasar de 11.53 a 21.53 pesos por kilo en el Mercado de Abastos de Guadalajara, según datos de la Secretaría de Economía.

En el mismo lapso, la cebolla subió 50 por ciento, de 20 a 30 pesos el kilo; el chile jalapeño 43 por ciento, de 28 a 40 pesos el kilo, y el chile serrano 16 por ciento,

de 61 a 70.50 pesos por kilo. Para Salvador Hernández, presidente de la Unión de Comerciantes del Mercado de Abastos, estas alzas se deben al retraso en los cultivos a causa de las

COMPARTE VIDA

inundaciones en Sinaloa en septiembre pasado. "Todavía hay escasez de

productos, porque la nue-va producción, que viene de Michoacán, como es el caso del jitomate, apenas está saliendo, así que hasta que no se regularice, que yo creo que va a pasar en unos días más, vamos a ver que empiezan a bajar los precios", afirmó Hernández.

El plátano, la papaya y la calabacita aumentaron sus precios 75, 60 y 59 por ciento, respectivamente, lo que locatarios atribuyeron

al alza de invierno.

Pese a que el tiempo en el que se encarecieron estos productos concuerda con el desabasto de gasolina, Jacobo Cabrera, presidente del Consejo Agropecuario de Jalisco, así como comerciantes del mercado, coincidieron en que las alzas no están relacionadas con dicho fenómeno.

NEGOCIOS PÁG. 9





habló de su romance frente a la esposa del capo.

Lucero Gpe.







Se le juntan novia y esposa al 'Chapo' Guzmán en juicio

La Corte de Brooklyn fue ayer escenario de un singular triángulo amoroso, al poner cara a cara a Joaquín "El Chapo" Guzmán con su novia...;enfrente de su esposa!

Al acudir como testigo dentro del juicio contra el líder del Cártel de Sinaloa, Lucero Guadalupe Sánchez, ex diputada local por ese Estado, relató cómo inició su relación sentimental con el capo v su incursión en el tráfico de mariguana por amor a él.

"Yo me confundía con mis propios sentimientos. A veces lo quería y otras no. Por

sus diferentes actitudes trataba siempre de tenerlo con-

Ahora de 29 años, Sánchez inició su relación con Guzmán a los 21, y tres años después llegó a ser la legisladora más joven de Sinaloa. Sus declaraciones causa-

ron reacciones diversas en "El Chapo" y su esposa, Emma Coronel, que estaba presente. Él se veía notablemente

incómodo. Su esposa, a su vez, rió al escuchar cuando la ex diputada hablaba sobre la confusión en sus sentimientos.

NACIONAL PÁG. 8







ASI FUE **EL 2018**

El triunfo de AMLO, la ola naranja en Jalisco, las desapariciones y el cine mexicano dejaron huella en el paso del año. **SUPLEMENTO ESPECIAL**

Otorga nombramientos sin facultades

Sin tener facultades legales para hacerlo, Carlos Lomelí ha entregado nombramientos a quienes encabezarán las ex delegaciones federales en Jalisco, en hojas membretadas con la levenda Bienestar y el Escudo Nacional.

La Ley Orgáni-ca de la Administración Pública Federal, en su artículo 17 Bis, señala que los titulares de las oficinas de enlace, antes delegaciones, serán designados conforme a los reglamentos internos

y por el Secretario de Estado o el titular del organismo, a propuesta del Delegado de Programas para el Desarro-llo, que en Jalisco es Lomelí.

En ningún momento

otorga a los Delegados la facultad de nombrar a los encargados de dichas oficinas: además, no ha habido modificaciones a los reglamentos de las dependencias.

No obstante, según documentos en poder de MU-RAL, Lomelí hizo al menos

dos nombramientos para llevar a cabo la entrega-recepciónde la delegación del

IMSS y de la PGR. Esto pese a que la Administración de Andrés Manuel López Obrador ha reiterado que la creación

de Delegados obedece a una compactación para generar ahorros.

El 8 de enero, Lomelí envió a Marcelo Castillero Manzano, quien fungía como el titular de la Oficina de

Jalisco, un documento firmado por él en el que le informa que Federico Mendoza Sánchez asumirá como enlace administrativo.

"Con el propósito de que supervise los servicios y los programas a cargo de dicha dependencia, debiendo recibir, de quien actualmente esté a cargo de dicha Oficina de Representación", se lee en el nombramiento firmado por Lomelí.

También nombró a quien fue su jefe de campaña, Juan Soltero, como enlace administrativo de la Delegación Estatal de la ex PGR, y mantuvo como delegado a Jaime Rodríguez Aguilar.

